
 

 

 
 
 
 
 
 

ENCUENTRO DE EDIFICACION 
TEMA: DISEÑO VS MODELOS NATURALES 

(Basado en la celebración del 24/11/2023 – Apóstol Martín Angulo) 
https://www.youtube.com/watch?v=WPDNwOvWwLE&ab_channel=CosechaMundial 

 
INTRODUCCIÓN: Dios se asombró de su propia creación, en Génesis 1:31 dice que Él miró lo que 
había hecho y vio que era bueno en gran manera. Nuestro diseño está dentro de ese versículo, no 
podemos vernos por debajo de eso, estamos marcados interiormente con el diseño de Dios. Somos 
hechura suya (Efesios 2:10), somos su poema, somos iguales a Él.  Somos tan importantes como Él. 

 
COMPARTIR: ¿Se ven muy importantes y buenos en gran manera? ¿O están viviendo por 
debajo de sus privilegios? 
Nacimos para hacer grandes cosas porque está en nuestro ADN. 
Una buena imagen de nosotros (lo que el Padre dice: que somos buenos y buenos en gran manera) 
nos lleva a vivir en el nivel de los ganadores (ser ganador es la capacidad de ser lo mejor). 
 
LEER Colosenses 3:10; acá se encuentra nuestro diseño 
¿De qué tenemos que vestirnos según dice el versículo? 
Tenemos que vestirnos del nuevo hombre (de nuestro diseño) de lo que el Padre dice que somos. 
En otra versión este versículo dice que estamos plenamente identificados en la nueva creación, 
renovados en el conocimiento según el modelo de la imagen exacta de nuestro creador. Quiere decir 
que Cristo es nuestro modelo, en El tenemos que mirarnos siempre. 
 
COMPARTIR: ¿Se están mirando a través de su modelo Cristo o a través de modelos naturales? 
Ejemplos de modelos naturales son: aquellos que tienen mucho dinero, que tienen la ropa de las 
mejores marcas, las mejores ideas, los que han hecho algo con sus vidas; ellos tienen una 
capacidad, no diseño. Nosotros tenemos un diseño bueno y bueno en gran manera porque el Padre 
nos hizo igual a Él. 
 
LEER 1 de Corintios 1:30, una versión dice que “por la obra de Dios estamos nosotros en 
Cristo, Él es a la vez el Génesis o el principio y hacedor de nuestra sabiduría, una sabiduría 
que revela cuán justos, santificados y redimidos ya somos en Él.” 
¿Para qué nos dio la sabiduría el Padre? El Padre nos dio la sabiduría para que podamos entender 
quiénes somos en Cristo (justicia, santificación y redención). Cuando lo entendemos (con el corazón, 
no con la mente) empezamos a hablar con nuestros labios lo bueno que somos. 
Esta sabiduría está por encima de lo racional, solo podemos entender en el espíritu lo que somos y así 
desechar toda mentira que viene del conocimiento del bien y del mal. Pueden mencionar algunas como 
por ejemplo: “que no servimos”, “que estamos enfermos”, “que no podemos prosperar” y, si se 
identifican con ellas, desecharlas). 
 
Decreten que son buenos y buenos en gran manera, díganse unos a otros que son buenos y 
buenos en gran manera. Hablen por sus matrimonios, hijos, por sus cuerpos y cada órgano 
de su cuerpo, que son buenos y buenos en gran manera. 
 
NUESTRO DAR: Porque tenemos la misma esencia de amor del Padre fluimos con su misma 
generosidad y mentalidad de abundancia en nuestro dar. Tenemos acceso a los recursos ilimitados 
de su reino, tenemos todo dentro nuestro en Cristo y no estamos escasos en nada. Nuestro dar refleja 
el amor que somos en El. 
 
 

 
 
 
 

https://www.youtube.com/watch?v=WPDNwOvWwLE&ab_channel=CosechaMundial


 

 
 
 
 
 

 
 

ENCUENTRO DE EDIFICACIÓN 

TEMA: VIVIENDO DENTRO DEL DISEÑO QUE YA ME DIO (#3) 
 (Basado en la celebración del 17/11/23 – Apóstol Martín Angulo)  

www.youtube.com/watch?v=rMxasxH7U4o&t=4238s 
 

INTRODUCCION: Cada uno de nosotros somos el amor y la gracia, como dice en Apocalipsis 
4:11, somos el placer del Padre, el siente placer al vernos. 
Ministro: que tomen su celular y le escriban a alguien que hace mucho que no ven o algún ser que 
sabemos que necesita de cada uno de nosotros: ERES MUY IMPORTANTE PARA MI. También 
puede ser a un miembro del encuentro que hace tiempo no ven o simplemente este encuentro no 
está presente y queremos demostrarle su valor. 
 

LEER: 2 Corintios 5:21 
¿Qué significa que “se convirtió en pecado por nosotros, para que nosotros fuéramos justos”? 
Estaba vestido o disfrazado de nosotros: Cristo se intercambió  con nosotros: el que moría en la cruz, 
no era Cristo, sino cada uno de nosotros. Por eso cuando Él estaba en la cruz, estábamos nosotros 
también, entonces no tenemos que vivir más la clase de vida que vivíamos sin conocerlo a Él, esa vida 
que fue crucificada y que fuimos resucitados juntamente con Cristo a una vida plena. Como dice en 
Romanos 12:2 no nos conformemos en el pensamiento del bien y del mal, sino cambiar por los 
pensamientos del Padre, son pensamientos de bien y de paz. Oportuno pensar: nuestro Padre se 
complace de nosotros 
 
Importante, todos juntos repetir: CRISTO ES MI SIMIENTE INCORRUPTIBLE, DE CRISTO NACI 
YO, POR ESO EL PADRE SE COMPLACE EN LLAMARME HIJO. 
 

COMPARTIR: Nuestro Padre se complace de nosotros, el fue vestido de nuestra distorsionada imagen, 
desfigurado por nuestras iniquidades (ira, enojo, rencor, pobreza, critica, murmuración, carácter, etc.), el 
vino a demostrar su amor, por eso el testifica todos los días de nuestra inocencia. Delate de El somos 
inocentes, la carga que teníamos, no la tenemos más… 
¿Cuál es la carga que estás llevando que ya no te pertenece? 
El sistema del conocimiento  del bien y del mal, es la distorsión que no nos deja escuchar  al Padre que 
nos dice que nos ama, porque el conocimiento del bien y del mal dice lo malo que soy (estoy mal, triste, 
enfermo, hice mal esto, aquello, etc.) y nos volvemos compañeros a ese sistema que siempre nos 
envuelve en mentiras, le roba a la iglesia de vivir la llenura, y de nunca escuchar lo maravilloso que cada 
uno es...  
 
¿Qué estás escuchando en este tiempo? 
IMPORTANTE: ministrar que  este es el tiempo de la iglesia y, por lo tanto, una instrucción que el Padre 
nos está dando es escuchar Su voz, a través de nuestros dones, lo fresco, lo que nos permite 
manifestar su reino aquí en la tierra, vivir en libertad y disfrutar todo lo que nos fue preparado para cada 
uno de nosotros.  

No olvidar que somos valiosos, y que nuestro valor es incalculable… 

 

 
NUESTRO DAR: Muchas veces nuestro dar es desde el conocimiento del bien y del mal, lo que me 
alcanza, lo que tengo, si doy me quedo sin nada; sin embargo, nuestro dar tendría que ser desde una 
mentalidad de abundancia, en la medida que más doy, más recibo…no nos olvidemos que los graneros 
están llenos, y cada semilla da muchos frutos…  

 
 

http://www.youtube.com/watch?v=rMxasxH7U4o&t=4238s

